

# Parteiprogramm- Die Blauen

Demokratisch – sozial – frei

Wir, als die Blauen, werden, sollten wir gewählt werden, folgende Punkte umsetzen und diesbezügliche Gesetze einzuführen:

Wir möchten den Bürgern mehr Beteiligung an der Politik in Salabastia bieten und deshalb Volksentscheide und Volksbefragungen zu verschiedenen Fragen einführen. Außerdem wollen wir die Politik für die Bürger greifbarer machen und deshalb alle politischen Entscheidungen transparent und öffentlich machen. Des weiteren fordern wir die Einführung eines Mindestlohns, dessen Höhe gemeinsam mit einer Arbeitergewerkschaft verhandelt wird, die wir im Falle eines Wahlsieges, einführen wollen. Diese wird sich in allen Fragen, die die Arbeit in Salabastia betreffen mit der Regierung auseinandersetzen. Wir wollen soziale Betriebe fördern und werden deshalb Institutionen, die der Allgemeinheit dienen (z.B.: Kindertagesstätten) staatlich finanziell unterstützen. Außerdem möchten wir Betrieben und auch Privatpersonen die Möglichkeit bieten in eine staatliche Versicherung einzuzahlen und dann im Falle von Insolvenz staatliche Unterstützung zu bekommen. Zum Schluss möchten wir zum Schutze der Umwelt und der Erhaltung eines schönen, gepflegten Staates Strafen für Umweltsünder einführen und Nichteinhaltung der Mülltrennung, sowie Verschmutzung Salabastias mit Geldstrafen ahnden. Um den Staat noch weiter zu verschönern und Salabastias kulturelle Aspekte zu fördern möchten wir durch staatliche finanzielle Unterstützung Kunstprojekte der Einwohner, die öffentlich ausgestellt werden sollen, unterstützen.